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Ученики Синьковской школы 
№1 встретились с участниками 
специальной военной 
операции, которые проходят 
реабилитацию в местном 
санатории Минобороны РФ. 
Накануне в учебном заведении 
прошла благотворительная 
ярмарка, и на собранные 
средства дирекция школы 
купила военный дрон.

На Уроке мужества кадеты Синьков�
ской школы №1 передали беспилотный 
летательный аппарат военнослужаще�
му подмосковного отряда специально�
го назначения, подполковнику поли�
ции Анатолию Булаеву. Он отметил, что 

в ближайшее время доставит дрон на 
фронт.

В ходе встречи ребята задали участни�
кам СВО ряд вопросов, в том числе о том, 
как они учились в школе, какими вида�
ми спорта увлекались, многие другие.

В Синьковской школе №1 развивается 
кадетское движение. Кадеты подготовили 
для военнослужащих еще один подарок – 
патриотический танец. Сами же ветераны 
военных действий приняли участие в це�
ремонии посвящения в орлята младших 
школьников и повязали им галстуки.

– Наша школа всегда занима лась 
гражданско�патриотическим воспитани�
ем детей. Вот уже на протяжении 20 лет 
мы активно участвуем в кадетском дви�
жении, развивается юнармейское дви�
жение. Недавно в школе появились еще 
две прекрасные организации – «Орля�

та России» и «Движение первых». На уро�
ках ребята получают важные знания об 
истории родной страны, о силе и само�
отверженности русского народа, – отме�
тила директор Синьковской школы №1 
Татьяна Довженко.

В конце мероприятия, по традиции, 
школьники передали бойцам свои пись�
ма с пожеланиями скорейшей победы 
и возвращения домой. Вместе с боевым 
дроном они будут переданы в действую�
щую боевую часть.

В общественной приемной 
партии «Единая Россия» 
состоялась встреча главы 
Дмитровского городского 
округа, секретаря 
местного отделения 
«Единой России» Ильи 
Поночевного с супругой 
Михаила, нашего 
земляка  – участника 
специальной военной 
операции.

С различными просьбами в 
«Единую Россию» жена военно�
го Динара обращалась уже не раз. 
Михаилу ранее были предостав�
лены прибор ночного видения и 
маскировочные сети, а теперь по�
надобилась запасная экипировка. 
При личном содействии Ильи По�
ночевного для него был приобре�
тен облегченный бронежилет.

«Легкой» такая защита считает�
ся только в сравнении с классиче�
ской – его вес составляет около 13 
килограммов. Этот бронежилет 
Динара планирует передать мужу 
через его сослуживца, который 
скоро возвращается «за ленточку».

Илья Поночевный пригласил 
жену бойца в общественную при�
емную «Единой России», где и пе�
редал бронежилет.   

Динара рассказала, что Михаил 
с начала мобилизации хотел вме�
сте с другом идти на СВО добро�
вольно, но тут как раз и подоспе�
ла повестка. С сентября 2022 года 

он проходит службу в Херсонской 
области.

– Конечно, служить непросто, 
многого муж не рассказывает по 
разным причинам, но всегда го�
ворит: все хорошо, мы справимся, 
скоро Победа, – рассказала Динара.

Глава округа побеседовал с су�
пругой военнослужащего, побла�
годарил ее за терпение, спросил, 
нужна ли какая�то помощь. Пере�
дал Михаилу слова благодарно�

сти за стойкость и мужество, свои 
наилучшие пожелания.

– Мы всегда на связи с нашими 
бойцами, чтобы поддержать их. 
Стараемся, чтобы там, «за ленточ�
кой» защитники были уверены: Ро�
дина с ними! – сказал глава округа. 

Он добавил, что семьи военных 
могут обратиться за помощью в 
партийную приемную в любое 
время. Администрация находит�
ся в постоянном контакте с семь�
ями участников СВО и всегда опе�
ративно реагирует на их просьбы.

По словам руководителя Дми�
тровского местного отделения 
партии «Единая Россия» Александ�
ры Нечай, поддержка военнослу�
жащих, отстаивающих интересы 
Родины в зоне СВО, является пер�
воочередной задачей партийцев. 
Вместе с неравнодушными жите�
лями округа они по запросам во�
инов покупают вещи, амуницию, 
продукты и контролируют транс�
портировку грузов. Периодически 
сама Александра Нечай отправля�
ется на фронт, чтобы лично доста�
вить гуманитарную помощь на пе�
редовую.

В преддверии 
главного 
праздника 
весны
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Яркие моменты 
на фото 
дмитровчан
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В своем послании к 
Федеральному Собранию 
Президент РФ отметил, что 
с 1 марта ветераны СВО, а 
также солдаты и офицеры 
смогут подать заявления 
на участие в первом потоке 
специальной кадровой 
программы «Время героев».

Мы СВОих 
не бросаем!

4 СТР.

Дмитровские школьники 
передали участникам СВО 
беспилотник

Всегда 
готовы поддержать 
бойцов и их семьи
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Он поздравил женщин 
с наступающим 
праздником, 
подарил тюльпаны 
и побеседовал с 
ними. Илья Игоревич 
поинтересовался, как 
они живут в ожидании 
своих мужчин, 
спросил, нужна ли 
какая-то помощь.

Речь шла не только о помо�
щи семьям, но и самим бой�
цам, которые передают свои 
просьбы по закупке амуни�
ции, экипировки, медика�
ментов и других необходи�
мых вещей через родных.

– Очевидно, что помощь 
каждой конкретной семье 
должна быть адресной, в 
зависимости от потребно�
сти. Семьи бойцов разные, 
у всех отдельная ситуация 
и разные доходы. У воен�
нослужащих также потреб�
ности различаются, – ска�
зал Илья Поночевный.

Участницы встречи согла�
сились с Ильей Игоревичем 
и поблагодарили за уже пре�
доставленную помощь и ра�
боту в этом направлении, 
которая активно ведется ад�
министрацией Дмитрова со�
вместно с городскими обще�
ственными организациями.

Гла ва окру га рег ул я р �
но встречается с семьями 
участников СВО для того, 
чтобы лично узнать, нуж�

на ли им помощь. По словам 
женщин, в неформальной 
обстановке, за чашкой чая, 
им рассказать о своих проб�
лемах гораздо проще. Глава 
ни разу не оставил без вни�
мания ни одну из их просьб.

– Мы получаем обратную 
связь от закрепленных за 
каждой семьей заместите�
лей главы и депутатов, так 
общаться стало удобнее. Воз�
можно, у нас нет необходи�
мости регулярно обзвани�
вать, но, когда возникает 
потребность в помощи, нам 
просто об этом сообщить, 
– поделилась супруга воен�
нослужащего Анастасия.

Информация, полу чен�
ная от участниц встречи, по�
может в ближайшее время 
скорректировать систему 
предоставления помощи се�
мьям участников СВО и вы�
работать еще более точную 
методику взаимодействия с 
родственниками бойцов.

Также в этот день в рам�
ка х партийного проекта 
«Подмосковье Zа наших. Za 
Президента» глава муници�
палитета встретился с во�
лонтерами из школ, кото�
рые помога ю т фрон т у и 
вносят свой вклад в Побе�
ду. Ежедневно они плетут 

маскировочные сети, шьют 
эвакуационные носилки, 
делают окопные свечи, по�
могают в сборе помощи и 
доставке в зону СВО и на 
освобожденные территории 
разных грузов.

Сегодня в Дмитровском 
городском округе не оста�
лось равнодушных. Свой 
вклад в поддержку мобили�
зованных и добровольцев 
стараются внести как самые 
юные дмитровчане, так и 
жители старшего поколения.

Большую роль в организа�
ции сбора гуманитарного гру�
за играют общеобразователь�
ные учреждения. Ученики 
пишут письма бойцам, гото�
вят своими руками открыт�
ки с теплыми пожеланиями, 
вместе с родителями и учите�
лями собирают в стенах шко�
лы посылки, которые затем 
отправляют на фронт.

Илья Поночевный вручил 
им грамоты от председате�
ля Московской областной 
думы Игоря Брынцалова «За 
активное участие в меро�
приятиях, направленных 
на поддержку специальной 
военной операции», побла�
годарил за неравнодушие и 
поздравил с наступающим 8 
Марта.

Для представительниц 
прекрасного пола лучшие 
солисты и творческие 
коллективы Дмитровского 
округа подготовили 
специальную праздничную 
программу.

К собравшимся обратился гла�
ва Дмитровского городского окру�
га Илья Поночевный.

– Милые, нежные и краси�
вые наши девушки, а других в 
этом зале и нет, всегда помни�
те – мужчины любят вас, вами 
гордятся и преклоняются пе�

ред вами. Сегодня, глядя на 
замечательные выступления 
наших артистов, я впервые в 
жизни пожалел, что не умею 
петь как они, чтобы также кра�
сиво поздравить всех вас с на�
ступающим Международным 
Женским днем. Улыбок, уда�
чи и счастья вам, наши доро�
гие девушки, – сказал Илья По�
ночевный.

Во все времена женщины яв�
ляются крепкой опорой и надеж�
ным тылом для воинов, защища�

ющих Родину. Конечно же, в этот 
день в зале присутствовали жен�
щины, чьи родные сейчас выпол�
няют боевые задачи в зоне СВО. 
Им бы ли а дресованы особые, 
теплые поздравления и слова бла�
годарности.

Ведущие напомнили, что ка�
ждая женщина, чей муж или сын 
отправился на защиту Родины, 
переживает массу эмоций: от тре�
воги до гордости, и осознает, на�
сколько важна ее поддержка. Бой�
цам важно знать, что их ждут 
дома, а на женские плечи ложится 
забота о семье, родных и надеж�
ном тыле.

Кроме того, огромное количе�
ство жительниц округа каждый 
день помогают своим землякам  – 
п лет у т маск и ровоч н ые сет и, 
шьют носилки и маскхалаты, со�
бирают помощь и доставляют ее 
«за ленточку».

Со сцены прозвучало множе�
ство прекрасных музыкальных 
номеров от ансамбля гармони�
стов «25 на 25» под руководством 
п репода ват е л я А лексе я Мас �
лова и Зас л у женного кол лек�
тива народного творчества РФ 
«А нса мб л ь народ ной м у зы к и 
«Дмитровские рожечники». Так�
же выст у пи ли артист гру ппы 
«Баян�микс» Алексей Маслов, За�
служенный работник культуры 
Московской области Александр 
Жога и другие. Юный певец Ни�
кита Бражников спел для зри�
тельниц песню «Чертово колесо», 
многим знакомую в исполнении 
Муслима Магомаева. Все высту�
пления сопровождалось бурны�
ми аплодисментами.

Концерт принес массу поло �
жительных эмоций и помог со�
з д ат ь  о тл и ч но е  нас т р о е н ие, 
ко т орое бу де т соп ровож дат ь 
зрительниц во время весенних 
праздников.

ГЛАВНОЕ

Помощь каждой 
конкретной семье должна 
быть адресной
Глава Дмитровского городского округа 
Илья Поночевный накануне праздника 
8 Марта в музейной гостиной лично 
встретился с женами и матерями бойцов 
специальной военной операции

 Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа

– Милые наши женщины! 

Во все времена вы даете нам 
силы для свершений, дарите 
свою заботу и веру в возмож-
ности. Благодаря вам мы мо-
жем все!
Вам подвластны все профес-
сии и отрасли. Сегодня невоз-
можно представить ни одну 
сферу деятельности без жен-
щин.
Вы создаете и храните до-
машний уют, растите наших 
детей, всегда оставаясь оча-
ровательными и неповтори-
мыми и самыми любимыми.  
Низкий вам поклон!
Важно, что сейчас вашу под-
держку чувствуют и наши 
бойцы. Благодаря вам они зна-
ют, что их любят и ждут  – 
это придает им силы и уве-
ренность в скорой победе. 
Мама или любимая, сестра 
или дочь – в жизни каждого 
мужчины женщина играет 
особую и значимую роль. Мы 
благодарны вам!
Мы вас любим и ценим. Сча-
стья, добра и улыбок. С празд-
ником – с Международным 
Женским днем!

В преддверии главного 
праздника весны
Концерт к Международному Женскому дню прошел 

5 марта в Центральном Дворце культуры 

«Созвездие»

М !

Семья каждого участника СВО имеет своего куратора из 
числа сотрудников администрации округа и депутатов, 
чтобы постоянно поддерживать с ней связь и решать все 
возникшие вопросы.
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Либия Носова, жительница Ре�
вякинского переулка города Дми�
трова пришла на выездную ад�
министрацию, чтобы попросить 
облагородить дорогу, которая ведет 
к ее дому. Сейчас в Ревякинском пе�
реулке микрорайона Заречье вре�
менная дорога и в слякоть она ста�
новится труднодоступной.

– У нас много пожилых и детей. 
Эта часть города тоже строится и 
расширяется, хотелось бы, чтобы 
нам сделали хорошую дорогу. Город 
становится все лучше, хотелось бы 
облагородить и наш микрорайон 
тоже, – сказала жительница.

Елена Морозова, пришедшая 
вместе с Либией, добавила, что 
установленные сейчас фонари 
слишком слабо светят. Также Еле�
не хотелось бы, чтобы была нала�
жена транспортная доступность 
микрорайона. Людям приходит�
ся пешком добираться до распо�
ложенной в нескольких сотнях 
метров автобусной остановки.

Жителям ответили, что адми�
нистрация примет все необхо�
димые меры. Илья Поночевный 
более детально ознакомится с си�
туацией. После схода снега будет 
проведен выезд с сотрудниками 
дорожного отдела администра�
ции для проведения необходи�
мых замеров. После этого будет 
принято окончательное реше�
ние о принятии дороги на баланс 
округа и ее благоустройстве.

– Дорога, как бесхозный объ�
ект, сначала должна быть пере�
ведена в муниципальную соб�
ственность. Только после этого 
станут возможными мероприя�
тия по содержанию, ремонту и 
так далее, – отметил Илья Поно�
чевный.

Бы ли и вопросы по повод у 
ЖКХ. Проблемы, в основном, се�
зонные, связанные с оттепелью, в 
частности, о подтоплениях подва�
лов домов, расположенных в ни�
зинах, о протечках крыш.

Жительница дома №5 по улице 
2�й Центральной Ирина Холодно�
ва обратилась к заместителю гла�
вы округа Сергею Колкову по по�
воду ремонта крыши. Ее квартира 
на 9 этаже, а кровля с таянием 
снега протекает.

– Сергей Колков объяснил, что ко 
мне придет представитель управля�
ющей компании и составит акт. Она 
не так давно поменялась, теперь у 
нас УК «Зета Групп». Я раньше обра�
щалась к коммунальщикам, но не 
знала, что необходимо составлять 
акт. Уверена, теперь моя проблема 
решится, – поделилась Ирина.

Такие встречи с населением про�
водятся в Дмитровском округе ре�
гулярно. Никто из обратившихся не 
остается без ответа на свой вопрос.

– Я впервые побывал на такой 
встрече с руководством округа. За�
дал два вопроса. На один получил 
ответ сразу, и он меня устроил. На 
второй вопрос получу ответ, как 
только проблема будет решена. 
Так заверил меня глава, – расска�
зал Иван, житель дома по улице 
Комсомольской.

– Все обращения внесли в 
протокол. Поручил коллегам 
оперативно их отработать и 
дать жителям обратную связь,  – 
сказа л глава муниципа литета 
Илья Поночевный.

Глава Дмитровского 
городского округа Илья 
Поночевный 2 января на 
страницах своих соцсетей 
пригласил всех желающих 
стать участниками первого 
фотоконкурса «Зима в 
Дмитровском округе». 
И вот свои заслуженные 
призы уже получили трое 
победителей.

Участники конкурса присыла�
ли свои фотографии о разных ли�
ках зимы в Дмитровском округе. 65 
человек прислали более 130 сним�
ков, они были опубликованы в фо�
тоальбоме социальных сетей Илья 
Поночевного. Жители выбирали по�
нравившиеся фото и поддерживали 
лайками самые интересные из них.

Итоги фотоконкурса были под�
ведены 9 февраля.

Встреча с победителями состо�
ялась в музейной гостиной, где 
авторы лучших снимков получи�
ли призы и лично пообщались с 
главой округа.

– В нашем округе прекрасные 
люди, природа, проходит мно�
жество увлекательных меропри�
ятий. Все это можно увидеть на 
фотографиях, которые жители 
делают, чтобы запечатлеть мо�
мент или поделиться с друзья�
ми. На конкурс прислали множе�
ство снимков, которые передают 
красоту зимы в Дмитрове, – отме�
тил Илья Поночевный.

Илья Игоревич познакомился 
с авторами снимков и попросил 
участников конкурса рассказать 
об истории их создания.

Первое место заняла фотогра�
фия, на которой изображена Совет�
ская площадь с красавицей�елкой 
и новогодней иллюминацией вече�
ром. Интересно, что она была сде�
лана случайно. Старшеклассник 
Дмитровской школы №3 Артем Су�
ханов просто решил запечатлеть 
момент, наполненный новогодней 
атмосферой. А получилось, что его 
фото больше всех понравилось жи�
телям округа! В качестве приза Ар�
тем получил фотосессию от про�
фессионального фотографа.

Автором фотографии, занявшей 
второе место, стала Елена Поволоц�
кая. Она сняла свою пятилетнюю 
дочку с ледяной фигурой. Малень�
кая Алиса Исаенкова пришла на 
встречу вместе с мамой и хорошо 
провела время за чаем со сладостя�
ми, хотя и очень стеснялась в при�
сутствии Илья Поночевного. При�
зом для Елены и Алисы стали два 
билета на спектакль Дмитровско�
го драматического театра.

Наталья Королькова (третье ме�
сто) трудится главным специали�
стом Центра зимних видов спорта 
во Внуковском. По долгу службы 
девушка много фотографирует, 
ведет соцсети Центра, помогает в 
проведении мероприятий. Пози�
тивное фото лыжника она сдела�
ла на очередных соревнованиях.

– Я случайно увидела пост в соц�
сетях и решила: почему бы и нет? 
Тем более, что тогда в ЦЗВС как 
раз прошла «Дмитровская лыжня». 
Рада, что приняла участие в кон�
курсе, к тому же удалось обсудить 
с Ильей Игоревичем много чего 
интересного, – поделилась Ната�
лья Королькова, получившая в ка�
честве приза пряничный домик.

Также участники встречи об�
судили с главой муниципа ли�
тета темы, интересующие дми�
тровчан, например, такие, как 
развитие ЦЗВС и украшение Со�
ветской площади на следующий 
Новый год, а также развитие Дми�
тровского округа в целом.

ПУЛЬС ОКРУГА

Яркие моменты 
на фото дмитровчан

Удобный для жителей формат общения
В спортивной школе олимпийского резерва «Динамо�Дмитров» 28 февраля 
прошла встреча руководителей округа с населением в формате выездной 
администрации

1 место 2 место 3 место

Глава Дмитровского городского округа Илья 
Поночевный вместе с заместителями и представителями 
профильных служб ответили на вопросы жителей и 
приняли их предложения.
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КОРОТКО О РАЗНОМ
В ЯХРОМЕ ПРОВЕРИЛИ КАЧЕСТВО УБОРКИ 
СНЕГА

В городе Яхроме работники МКУ «Центр благо�
устройства Костинское» осмотрели дворовую терри�
торию и подъезды многоквартирного дома по ули�
це Ленина. Проверили качество выполнения работ по 
расчистке от снега и наледи на парковочных местах, 
дворовой территории и пешеходных дорожках, прове�
ли опрос жителей по поводу качества уборки снега. Жа�
лоб от них не поступило.

В ПРЕДДВЕРИИ ЖЕНСКОГО ДНЯ 8 МАРТА

В деревнях Юрьево, Бунятино, в поселках Ново�
синьково, Автополигон и еще в восьми других на�
селенных пунктах сотрудники МУ «Синьковское бла�
гоустройство» встретились с женщинами, которые 
живут в ожидании своих родных со специальной во�
енной операции. Виновниц торжества с наступающим 
праздником 8 Марта поздравили от имени губерна�
тора Московской области Андрея Воробьева и главы 
Дмитровского городского округа Ильи Поночевного. 
Поздравления получили матери, жены и сестры бой�
цов. Цветы и подарки были вручены 74 женщинам.

Работники МКУ «Центр 
благоустройства Костин�
ское» побывали в посел�
ках Некрасовское, Икша, 
Ермолино, в микрорай�
онах Строителей и Тру�
довая, других деревнях 
и селах. Более пятидеся�
ти милых дам получили 
цветы и подарки. В ответ 
были слова признательно�
сти и искренней благодар�
ности за оказанное вни�
мание. 

У ПРИРОДЫ НЕТ ПЛОХОЙ ПОГОДЫ

В поселке Орево, у дома №2 сотрудники МКУ 
«Служба благоустройства» очистили от снега дворо�
вую территорию. Жители поблагодарили их за труд 
и сказали, что с пониманием относятся к трудностям 
минувшей зимы.

Мы СВОих не бросаем!
Администрация Дмитровского округа уделяет особое внимание не 
только участникам специальной военной операции, но и их семьям

Со стороны государства контрактникам оказывается существенная 
поддержка. Это и единовременная выплата в размере 600 тысяч ру-
блей (при заключении контракта в Московской области), и ежеме-
сячная выплата «за лентой» порядка 200 тысяч рублей.

Участники СВО и их семьи имеют льготы при поступлении в вуз, при опла-
те ЖКХ и налогов на имущество. Дети участников боевых действий имеют 
право на внеочередное зачисление в детский сад, бесплатные завтраки и 
обеды в школах, посещение кружков, секций, путевки в лагеря отдыха.
Стать военнослужащим по контракту может каждый, пройдя медицинскую 
комиссию и заключив договор с Министерством обороны РФ.
Подробная информация о службе по контракту доступна на сайте кон-
трактмо.рф. Вопросы можно задать по телефону 
8-495-990-77-77.
По вопросам службы по контракту можно обратиться в военный комисса-
риат по городу Дмитрову, Дубне, Талдому, он находится по адресу: город 
Дмитров, улица Чекистская, 2, ежедневно с 9.00 до 18.00, телефон 
8-495-993-81-47.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ ПО КОНТРАКТУ – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ 
ЗАЩИТНИК РОДИНЫ

Глава муниципалитета Илья 
Поночевный регулярно 
посещает семьи бойцов, 
чтобы лично познакомиться 
с их родными, узнать о 
потребностях и быстро 
оказать поддержку при 
решении различных вопросов.

К сожалению, среди наших земля�
ков есть погибшие. Родственникам 
бойцов со стороны администрации 
оказывается особая забота и внима�
ние, чтобы поддержать в трудный 
момент. Важно, чтобы семьи защит�
ников знали – им всегда придут на 
помощь, если это необходимо.

Одна из таких семей живет в горо�
де Яхроме. Олег погиб. Его супруга 
Светлана служит в одном из москов�
ских театров. Она воспитывает двух 
сыновей, сейчас Ярославу 8 лет, а Бог�
дану – 12.

Илья Поночевный встретился с 
этой семьей в домашней обстановке 
за чашкой чая.

Светлана рассказала, что с деть�
ми и своими родителями живет в од�
ном доме. Родители на пенсии, поэ�
тому все свободное время уделяют 
домашним делам, уходу за участком и 
смотрят за внуками, пока их мама на 
службе.

Богдан и Ярослав ходят в местную 
школу, занимаются спортом и твор�
чеством.

– Когда сыновья ссорились, папа
предлага л им на деть боксерские 
перчатки и устраивал между ними 
спарринги. А когда один побеждал, 
становился в спарринг с ним, чтобы 
показать: всегда есть кто�то сильнее 
тебя, – вспоминает Светлана. 

Ма л ьч и ш к и с  у дово л ь с т вие м 
продемонстрирова ли главе окру�
га, как ловко они занимаются на 
домашнем спортивном комп лек�
се. Рассказа ли о своих увлечени�
я х . И лья Игоревич отмети л, что 
братья  – большие молодцы! Пого�
вори ли и о нас у щны х вопроса х . 
Светлана отметила, что иногда ее 
сыновьям нужно «подтянуть» уче�
бу. Она спросила, можно ли в шко�
ле организовать дополнительные 
занятия для ребят.

Илья Поночевный согласился, что 
такая поддержка может быть оказа�
на, и дал поручение своему замести�
телю Елене Виноградовой прорабо�
тать этот вопрос. 

– Мы стараемся делать все, что�
бы помочь семьям военнослужа�
щих и заботимся о тех, кто остал�
ся без кормильца. Проблемы у 
них могут быть абсолютно раз�
ными, поэтому мы часто общаем�
ся, чтобы оказывать необходимую 
поддержку, в которой нуждается 
конкретная семья, – сказал глава 
Дмитровского округа.

В РОССИИ 15–17 МАРТА 
ПРОЙДЕТ ГОЛОСОВАНИЕ 
НА ВЫБОРАХ ПРЕЗИДЕНТА 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
Отдать свой голос за кандидата в главы государства 

может любой гражданин РФ, достигший на день голосо-
вания 18 лет, дееспособный и не находящийся в местах 
лишения свободы по приговору суда.

По 11 марта 2024 года действует механизм «Мобиль-
ный избиратель».

Он дает возможность избирателю проголосовать на вы-
борах Президента Российской Федерации в любой точке 
нашей страны вне зависимости от места регистрации.

Для этого нужно заранее подать заявление о включе-
нии в список избирателей по месту нахождения:

– c 29 января по 11 марта 2024 года – через портал
госуслуг либо в территориальной избирательной комис-
сии (ТИК) или МФЦ;

– c 6 по 11 марта 2024 года – в участковой избира-
тельной комиссии (УИК).

«Мобильный избиратель» дает возможность проголо-
совать:
 уезжающим в командировку;
 обучающимся в другом городе;
 планирующим лечь в больницу;
 отправляющимся в отпуск;
 проживающим не по месту регистрации.

ВЫБИРАЙТЕ УДОБНЫЙ ДЛЯ ВАС 
СПОСОБ ГОЛОСОВАНИЯ!


